

HOTEL *Erblehngericht*

Papstdorf / Sächsische Schweiz



Fahrradtouren für Anfänger

Bad Schandau – Krippen – Hirschmühle – Schöna – Hirschgrund - Bad Schandau

Ausgangsort:

Bad Schandau Bahnhof

Erreichbar mit:

S- Bahn, Bus, Dampfer, Pkw

Parkmöglichkeiten:

Parkplatz am Bahnhof

Gesamtlänge der Tour:

ca. 20 km

Schwierigkeitsgrad:

ebener Elbradweg, starker Anstieg, ab Schöna leichtes bis starkes Gefälle

Anforderungen:

Straße und gute Forstwege

Unterkünfte:

Hotel, Pensionen, Naturfreundhaus am Zirkelstein

Sehenswertes:

Schrammsteine, Kaiserkrone, Zirkelstein, Schöna, Waldbad Schöna, Bad Schandau, Ostrauer Scheibe, Nationalparkhaus, Schrammsteinbad, Heimatmuseum, Stadtpark Bad Schandau

START Bad Schandau Bahnhof

Auf dem Elbradweg fahren Sie von Bad Schandau Bahnhof, Richtung Schöna (16,6 km). Ca. 100 m hinter dem Bahnhof Schöna biegen Sie rechts ab und folgen dem Pflastersteinweg (Bahnhofstraße) in den Ort Schöna. Der Weg hat eine Steigung von 12 % und ist ca. 600 m lang. Am Ortseingang geht dieser in einen asphaltierten Weg über. Eine Bank lädt zum Verweilen ein und Sie können links den Zirkelstein und rechts die Kaiserkrone, den großen Winterberg und die Schrammsteine betrachten.

Etwas 200 m weiter bietet eine überdachte Sitzgelegenheit die Möglichkeit für eine ausgiebige Rast. Der Fahrradweg (Bahnhofstraße) ist nun leicht abfallend. Sie folgen diesem bis Sie an die Kreuzung Richtung Reinhardtsdorf / Schöna gelangen. Hier biegen Sie rechts ab und folgen der Dorfstraße zum Abzweig Hirschgrund, in den Sie wieder rechts einbiegen. Sie rollen auf dem gelb / weiß markierten Wanderweg bergab in Richtung Elbe. Zuerst ist der Weg asphaltiert, geht aber nach ½ km in einen mit Schotter ausgelegten Weg über. **Vorsicht! Sturzgefahr!** Der Hirschgrund mündet an der Elbe wieder in den Elbradweg, den Sie stromabwärts nach Bad Schandau zurückradeln.

Es lohnt auch ein Abstecher auf die andere Elbseite. Diese können Sie mit der Fähre erreichen. Dort ist ein Besuch des Nationalparkhauses, der Ostrauer Scheibe, des Stadtparks, des Heimatmuseums aber auch der Stadt Bad Schandau mit seinen Kureinrichtungen empfehlenswert.